



Ich weiß mehr, als ich weiß

Vergiss- mein-nicht-Gottesdienst

»Jesu letzter Auftrag: Fürsorge«

Pfarrerin Irmgard Wolf-Erdt

Ökumenischer Gottesdienst für Menschen
mit und ohne Demenz und deren
Angehörige, Betreuer und Freunde

nach dem Gottesdienst sind
alle Gottesdienstbesucher
herzlich zu Kaffee und
Kuchen eingeladen

Am
1. August
2017
um 15 Uhr

In der Evang.-Luth. Stephanuskirche Nymphenburg • Neuhausen,
Nibelungenstraße 51, 80639 München

Mit freundlicher Unterstützung und Mitarbeit von:

Alten- und Servicezentrum Neuhausen, Alzheimer Gesellschaft München, Evang.-Luth. Christuskirche,
Kath. Kirche Christkönig, Kath. Kirche St. Clemens/Vinzenz, Evang.-Luth. Stephanuskirche,
Evang.-Luth. Prodekanat München-West, Innere Mission Ehrenamtliche Dienste

